



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>43 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>83495079</b>         |
| Prix       | <b>836 000 €</b>        |

# Paris 6Eme

## Appartement à vendre (75006)

C'est à l'étage noble d'un immeuble de bon standing avec ascenseur du quartier de la monnaie, que nous vous proposons ce charmant appartement aux beaux volumes, rénové par architecte. Deux pièces de 43,68m<sup>2</sup> composé d'un spacieux séjour de plus de 25m<sup>2</sup> avec de grandes fenêtres, bénéficiant d'une belle luminosité, d'une cuisine ouverte entièrement meublée et équipée, d'une chambre avec verrière, d'une salle d'eau comprenant un dressing ouvert et des toilettes. Ce bien bénéficie d'agréables volumes et d'une hauteur sous plafond de 3.20m. La rénovation moderne et de qualité s'allie parfaitement ...

*On the noble floor of a high-end building with an elevator located in the monnaie district, this charming and spacious 43.68 sqm 2-bedroom apartment renovated by an architect comprises a spacious living room of over 25 sqm with big, bright windows, a fully furnished and equipped open kitchen, a bedroom with a skylight, a shower room with an open walk-in closet and a toilet. This spacious property features 3.20-meter high ceilings. The modern, high-quality renovation blends perfectly with the apartment's period features. Ideal pied à terre in the heart of the capital. Agency fees payable by ...*

## **BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS**

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

